

„In jener Stunde kamen die Jünger zu Jesus und fragten: Wer ist im Himmelreich der Größte? Da rief er ein Kind herbei, stellte es in ihre Mitte und sagte: Amen, das sage ich euch: Wenn ihr nicht umkehrt und wie die Kinder werdet, könnt ihr nicht in das Himmelreich kommen. Wer so klein sein kann wie dieses Kind, der ist im Himmelreich der Größte. Und wer ein solches Kind um meinetwillen aufnimmt, der nimmt mich auf.“ (Mt 18, 1-5)

Schön, dass Sie uns gefunden haben. Lesen Sie weiter, um über unsere Angebote, Konzepte, Räumlichkeiten und vieles mehr zu erfahren!

Im November 1962 eingeweiht, wurde der Liebfrauenkindergarten von den Schwestern Unserer Lieben Frau gegründet und ging in die Trägerschaft der katholischen Kirchengemeinde St. Peter und Paul über.

Im Jahre 2002 feierte die Einrichtung mit allen Kindergartenkindern, Hortkindern, Eltern, Gemeindemitgliedern und Nachbarn ihr 40-jähriges Bestehen.

Aufgrund der Schließung aller Hortgruppen in NRW wurde auch unsere Hortgruppe im Juli 2007 in eine Tagesstättengruppe mit Kindern unter drei Jahren umstrukturiert.

Im Rahmen dieser Umstrukturierung fanden bauliche Veränderungen und Modernisierungen statt.

Die Einrichtung hat im Laufe der Jahre ihr Betreuungsangebot und die Öffnungszeiten den Bedürfnissen der Familien aus dem Einzugsbereich angepasst.

Dies wollen wir auch in Zukunft tun.